



# よい子に北山



令和7年6月18日 第28号

## 5月24日（土）令和7年度 ふれあい運動会

北山コミュニティ（以下「北山コミ」と表記）の皆さんと一緒に「ふれあい運動会」も今年で3回目となりました。午後には雨が予想される曇り空。これ以上ないベストな運動会日和でした。本年度も北山コミやPTAの皆さんと力を合わせ、結果、素晴らしい北山小学校なりの運動会を実施することができました。

昨年度から引き続き行われた「児童と北山コミの代表による選手宣誓」や「エール交換」で、会場全体の運動会に臨む意欲や本気度が一気に高められました。また、準備や片付け、選手の管理・誘導、児童の安全管理、地域の方や見学されている保護者への働きかけ等、大人の頑張っている姿を子どもたちに見せることができたのも、この運動会の価値だと感じていますし、そうした姿が子どもたちの頑張りにつながっているとも思いました。

運動会後の合同反省会において、地域の方から多くの反省点、改善点を出していただきました。それらを生かし、よりよい北山小学校の運動会を模索していきたいと思えます。

心を一つに 燃えろ 北山っコ！



↑【選手宣誓】



↑【3年種目】



↑【徒競走】



↑【4年種目】



↑【6年種目】



↑【北山コミ種目】

## 6月3日（月）ふれあい運動会・感謝の会

体育委員長から感謝の言葉を伝え、子どもたちからの感謝カードを手渡しました。会長さんからは「皆さんの本気の本気のふれあい運動会を見せてもらいました。コミのみんなも本気で楽しみました。この運動会を自画自賛します！」といった言葉をいただきました。



## きたちゃんインフォメーション



### ◆「平和給食」の実施について◆

大府市は平成28年「平和都市」を宣言し、沖縄への中学生平和大使派遣事業など、様々な平和事業を実施し、市民に戦争の悲惨さを知り、平和の大切さ考える機会を設けています。

今年度、市内全小中学生を対象とした平和学習の一環として、給食において戦時中の食事を体験する「平和給食」を実施します。この機会をとらえ、ご家庭においても、平和の大切さについて語り合っただけると幸いです。（子どもたちに示した「平和給食」の資料を、北山小ホームページの「配布文書」に入れておきます。ご覧ください。）

【実施日】6月23日（月）〈沖縄慰霊の日〉

【献立】大根葉ご飯 すいとん汁 ほかしもち 牛乳（再現が難しいので脱脂粉乳は×）

### ◆図書館アプリ「読み放題パック」の運用について◆

令和6年度、吉田小学校での試行導入を踏まえ、本年度から全校に導入されました。

この「読み放題パック」は、アローブ図書館がライセンスをもつ本を、閲覧冊数等の制限なしに、無料で閲覧できる電子書籍サービスです。学校においては、複数の端末から同じ本を同時に閲覧することができるため、授業での活用が考えられます。また、学校の図書室にない本を読むことも可能です。教員の指導の下、活用を図っていきたいと思います。一方、家庭においては、タブレット端末を持ち帰った際、利用が可能です。これまでと同様、保護者の管理の下、家庭におけるタブレット端末利用の約束を守り、使用してください。

### ◆健康で安全にこの夏を過ごそう〈知事から子どもたちへのメッセージ〉◆

愛知県知事からメッセージが届いています。（原文を北山小ホームページの「配布文書」に入れておきます。ご覧ください。）「心配されるのが、熱中症による事故です。」「適切な方法で予防してください。」「保護者の皆様、地域の方々におかれましても、子どもたちが健康で安全に過ごすことができるよう、ご配慮をお願いいたします。」（一部抜粋）



**Tsubuyaitter**@kitayama-e. Hayakawa 『運動会』

運動会が無事に終わった。写真を撮ろうとレンズをのぞくと、子どもたちの生き生きした表情がレンズに写る。全校で、学年で、クラスで、一丸となって応援する。なんて微笑ましい光景なんだろうと感激しながらシャッターを押していた。ひまわり学級の見守りでは、暑さに弱い子どもたちが多く、天気も応援してくれて、運動会を通じて、一年間の成長が見られた。委員会の子どもたちも、仕事を頑張っている、大切な機会だなと思った。

## ケロけるん

連日報道される大きな社会問題なので不謹慎かもしれないが、コメ問題で思うことがある▼何年前に作られたかを表現する「古（コ）」。報道番組でアナウンサーや解説者が真面目な顔をして発言している、古米（コマイ）古古米（ココマイ）の音がリズムカルで楽しく感じてしまう▼そういえば学生時代にバイトしていたケーキ屋で、作りたてのケーキをケースに並べるよう指示されたとき「古いケーキはどうすれば？」と客のいる店内で質問して叱られた。「古いと言うな。人間きが悪い。先に作った商品は『兄さん』と言え。」なるほど、だった▼これに倣うなら兄米（ケイマイ）だが、古を兄にしなければ楽しいはまだ。なら「新米」「若手米」「中堅米」「ベテラン米」という表現はどうだろう？「ベテラン」だって調理次第、向き合い方次第、な感じも伝わると思うのだが…。

「学校だより」は、本校ホームページでご覧いただけます。（個人情報削除しています）